



柳の教訓

学校だより No.04
大津市立小野小学校
令和7年6月20日
児童数 97名

1学期のしめくくりにむけて

梅雨の季節も本格的になり、草木の緑が一層濃く感じられる頃となりました。子どもたちは、1学期のまとめに向けて学習や生活に落ち着いて取り組んでおり、それぞれの学年で目指す姿に向かって、日々の歩みを積み重ねています。

6月後半から7月にかけては、学習の仕上げや振り返りの時期でもあります。一人ひとりのがんばりを丁寧に見とりながら、成長を実感できるよう、教職員一同、引き続き力を尽くしてまいります。

7月の行事予定

3日(木)	ほんもの体験(6年)
4日(金)	ミッケル号来校
7日(月)	委員会
10日(木)	ほんもの体験(6年)、代表委員会 お話広場(1, 2年)
11日(金)	全校5校時日課、びわこ清掃
14日(月)	個別懇談会、13:00下校
15日(火)	個別懇談会、13:00下校
16日(水)	個別懇談会、13:00下校、給食終了
17日(木)	地区別児童会、11:25下校
18日(金)	終業式、大掃除、ミッケル号来校
21日(月)	海の日
30日(水)	比良山麓子ども会議
31日(木)	大津っ子未来会議

たてわり遊び(5/9)

～異学年交流で育つ温かなつながり～
今年度第1回目の「たてわり遊び」が行われました。

小野小学校では、少人数校である特性を生かし、学年を越えた交流を通して、思いやりや人とのつながりの大切さを学ぶ活動に取り組んでいます。その一つが、全校児童による「たてわり遊び」です。

この活動では、6年生が中心となって、どの学年の児童も楽しめるような遊びを考え、グループごとに企画・運営を行います。初めての顔ぶれに少し緊張した様子も

見られましたが、6年生のリードのもと、全校児童が笑顔で楽しいひとときを過ごすことができました。

新しい仲間となった1年生にとっても、他の学年の児童と触れ合う貴重な機会となり、上級生の優しさや気遣いに自然と安心した様子が見られました。こうした異学年との関わりは、温かな気持ちや思いやりの心を育む、大切な時間です。

「たてわり遊び」は、年間5回の実施を予定しています。今後の活動を通じて、さらに深まる交流と、子どもたち一人ひとりの成長を楽しみにしています。

インターネット上のいじめ防止講座(5/23)

ソフトバンク株式会社より講師の先生をお招きし、「インターネット上のいじめ防止講座」を実施しました。スマートフォンやタブレットの普及により、子どもたちもSNSに触れる機会が増えてきています。便利で気軽に使える一方で、思わぬトラブルやいじめにつながるケースも少なくありません。今回の講座では、SNSを利用する際に気をつけるべきポイントや、知らず知らずのうちに人を傷つけてしまう可能性について、実際の事例も交えながら、わかりやすくお話しいただきました。子どもたちは真剣な表情で話に耳を傾け、改めてインターネットの使い方を見直す良い機会となりました。

講座を通して、便利さの裏に潜む「落とし穴」に気づくことの大切さや、相手の気持ちを考えることの重要性を学ぶことができました。今後も、子どもたちが安心・安全にインターネットを活用できるよう、この機会にぜひ、ご家庭でもスマートフォンやSNSの使い方、家庭でのルールづくりについて話し合っていただき、子どもたちの健やかなネット利用を支えていただければと思います。